



ロータリーの
マジック



Rotary 茂原中央ロータリークラブ 会報



会長 飛留間和紀



幹事 中村 健太

クラブ 創立 1993. 1. 12
 例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30
 例会場 茂原卸団地組合会館
 事務局 TEL 0475-26-1515
 FAX 0475-26-1516
 Email mobarach.rc@gmail.com
<http://mobarachuo-rc.com>

★ ステファニー A.アーチック RI 会長
 ★ RID2790 寒郡 茂樹 ガバナー
 ★ 第7グループ 古西 弘和 ガバナー補佐



第 33 巻 通巻第 1411 号 第 7 号 例会通回 第 1416 回
 ★ クラブ会報委員長 新沢 弘樹 ★ 副委員長 仲井 琢磨

本日の例会プログラム

令和 6 年 8 月 20 日

(会員増強・新クラブ結成推進月間)

点 鐘 飛留間和紀 会長
 ソ ング 我等の生業

誕 生 祝 1 名 (安藤会員)

会長挨拶 飛留間和紀 会長
 幹事報告 中村 健太 幹事

委員会報告
 ニコニコ

内部卓話 山田 哲郎 会員

出席報告 担当委員会

えられています。当時関西や江戸では、飢饉・疫病の流行により、多数の死者がでました。その死者たちの慰霊や悪疫退散のために水神祭が催され、打ち上げ花火が上げられたのが最初です。その後、打ち上げ花火を見上げた際の掛け声としても知られる「玉屋」「鍵屋」などの花火師たちが多数出現し、競うように花火を打ち上げ出しました。それが華やかなものを好む江戸の庶民にも受け入れられ、花火の打ち上げが川開きの定番の行事として根付いていったという経緯があります。また、日本の蒸し暑い気候が、夜風にあたりながら花火を眺めるといふ夕涼みの文化として、花火大会をより根付かせました。こうして日本では、花火大会は夏の風物詩として多くの人に愛されているのです。

8月11日の例会(クラブ事務所 17:00)

会長挨拶 飛留間 和紀 会長

皆さんお疲れ様です。本日の例会は長南町花火大会鑑賞ということで夜間例会となりました。暑い中お集まりいただきまして本当に感謝しております。コロナがあった中で、5年ぶりの開催となり当クラブ恒例の親睦花火鑑賞ができること嬉しく思います。楽しい時間を過ごしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

非常に暑いのでお子さん達も気をつけていただいて怪我のないように帰ってきたいと思っておりますので、本日はよろしくお願いいたします。

幹事報告 中村 健太 幹事

- 地区 (回覧)
- ① 米山記念奨学会より、卓話依頼書及び奨学生 生の夏休みの過ごし方のご案内
- 例会案内 (回覧) 特になし
- 会報受信 (回覧) 特になし
- その他 (回覧) 特になし



ニコニコ

★ 武田会員・居村会員・齋藤会員より、ビールをいただきました。ありがとうございました。



打ち上げ花火の由来

打ち上げ花火のはじまりは、江戸時代まで遡り、享保 18 (1733) 年に隅田川で行われた水神祭がその由来と伝

出席報告

例会日	会員	出席	MU	欠席	免除	出席率%
8/11	29	12	3	12	2	55.55
7/23	29	20	1	6	2	77.78

花火観賞親睦会

【例会終了後、バスにて移動 2024.08.11(日) 総勢 27 名】



☆ 夜空の花火を満喫！！ ☆
会員 11 名 ・ ご家族他 16 名